



*Begrenzt ist das Leben,
aber unendlich die Erinnerung.*

Danksagung

Nachdem wir von unserer lieben

Christina Trützscher

Abschied genommen haben, möchten wir uns auf diesem Wege bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme recht herzlich bedanken.

Unser besonderer Dank gilt Frau Löffler für ihre tröstenden Worte zum Abschied und dem Bestattungsinstitut Sven Heisig für die würdevolle Unterstützung.

In stiller Trauer

Lutz, Uwe und Sven Trützscher

im Namen aller Hinterbliebenen

Reudnitz und Mohlsdorf, im Januar 2017